



Perayaan 90 Tahun PSIM Digelar di Monumen Serangan Umum 1 Maret

Aku Yakin dengan Kamu Pun Menggema

Merjelang tengah malam, Monumen Serangan Umum 1 Maret di Titik Nol Yogyakarta dipadati pendukung PSIM Yogyakarta. Mereka merayakan 90 tahun Laskar Mataram.

Suasana gegap gempita namun penuh keakraban tersaji dalam perayaan hari ulang tahun ke-90 PSIM Yogyakarta di Monumen Serangan Umum 1 Maret Yogyakarta, Kamis (5/9) dini hari.

Ribuan suporter begitu antusias dengan mengibarkan panji-panji, hingga memekikkan deretan chant pembangkit semangat sejak sebelum tirakatan dimulai. Atmosfer pun memuncak ketika penggawa PSIM, yang

dikawal bergada, tiba di lokasi.

Sebelum memasuki monumen, para pemain PSIM lebih dahulu dikirab dari kantor DPRD DIY. Barisan dipimpin oleh kitman legendaris, Mateus 'Katrok' Kristanto yang mengusung pataka dan diikuti pemain, manajemen, hingga perwakilan dua wadah suporter.

Dalam kesempatan itu, CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto dan Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti

pun terlihat begitu enjoy membaur bersama para suporter. Berulang kali, orang nomor satu di Kota Yogyakarta itu, melontarkan harapan, untuk kejayaan PSIM.

"Melalui momentum HUT ke-90 ini, kita semua sama-sama berharap, PSIM bisa menjadi klub yang semakin disegani di kancah sepakbola Tanah Air. Dirgahayu PSIM," ungkapnya.

Suasana menghangat jelang pergantian hari, atau tepat pukul 00.00 WIB, yang menandai bertambahnya usia Laskar Mataram.

Ya, ribuan suporter yang sudah memadati monumen,

begitu khidmat menyanyikan anthem PSIM, "Aku Yakin dengan Kamu".

Sebuah perayaan yang terbilang sederhana, namun mampu meninggalkan kesan yang mendalam. Lebih penting lagi, lewat momentum ini, optimisme stakeholder, pemain, hingga suporter dan warga Yogyakarta pada umumnya, kembali terkerek.

CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto mengatakan, pihaknya memang sengaja melibatkan seluruh pihak, dalam acara peringatan ulang tahun tim berlabel Tugu Pal Putih tahun ini. Ia berharap, semua elemen bisa semakin menjalin sinergitas dengan baik.

"Agar semua bisa ikut mendoakan kiprah PSIM musim ini, yang mematai target promosi menuju Liga 1. Tapi, intinya tetap menjaga rasa kebersamaan yang sudah terjalin selama ini," katanya.

Dipilihnya Monumen Serangan Umum 1 Maret sebagai lokasi perayaan pun bukan tanpa alasan. Mengusung semangat perubahan di tubuh PSIM, monumen yang menjadi simbol perlawanan terhadap penjajah ini, diharapkan mampu menularkan aura positif. (aka)



TRIBUN JOGJA/AZKA RAMADHAN

MERIAH - Ribuan pendukung PSIM Yogyakarta bersama Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, Manajemen dan pemain Laskar Mataram merayakan HUT ke-90 di Monumen Serangan Umum 1 Maret, Kamis (6/9) dini hari.

Instansi

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005